

Una buena noticia para **las familias de calle Carmen, entre Portales y 3 Oriente, en Placilla**. A paso firme avanzan las obras de conexión de 21 propiedades a la red pública de alcantarillado, un proyecto que nace por requerimiento de los propios vecinos del sector, **postulado y adjudicado por la Municipalidad de La Ligua al Programa de Mejoramiento de Barrios de la SUBDERE**.

Por estos días, se trabaja en finalizar las **acometidas**, es decir, conectar las instalaciones interiores de cada predio a la primera cámara, también conocida como **unión domiciliaria**. Mientras, en la calle, se habilita un **colector nuevo, de 310 metros de longitud** que evacuará las aguas servidas a la tubería existente.

Anuncio Patrocinado

Óscar Lielmil Arias, director de Planificación Comunal, jefe de proyectos de la Municipalidad, explica el estado de avance de estas obras, **una inversión que bordea los 80 millones de pesos**.

El Directivo señala que este proyecto se enmarca en **la mirada integral que ha puesto la gestión municipal**, realizando acciones para continuar el saneamiento básico del sector de Placilla, en un trabajo directo con los vecinos, a través de un catastro realizado puerta a puerta. La idea, destaca, es seguir incorporando más propiedades en una segunda etapa.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Según Lielmil, este proyecto fue desarrollado de forma expedita, debido a que **ya existe una red de alcantarillado en el sector y la factibilidad técnica por parte de la Empresa Sanitaria para ejecutar las conexiones**. Esto permitió diseñar una propuesta acorde a las necesidades, a menor costo y mayor beneficio para los residentes del sector.

La ejecución de estas obras ha **generado gran expectativa en la comunidad de Placilla, pues es una señal de que es factible conectarse al alcantarillado a través de un proyecto municipal**. El Director de la SECPLA señala que ya se está trabajando con un nuevo grupo de vecinos para levantar otro proyecto similar.

Los trabajos son realizados por la empresa **Sres. Augusto Gutiérrez Ingeniería Civil SPA, con un presupuesto aprobado de \$79.983.545, aportados por la Subsecretaría de Desarrollo Regional (SUBDERE) a través del Programa de Mejoramiento de Barrios (PMB)**.

y tú, ¿qué opinas?